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伝統と継承と
時代に合ったクラブの見直し

チャレンジ!
Challenge!

国際会長主題

Jennifer Jones
（オーストラリア）

Building today
for a better tomorrow
「より良い明日のために今日を築く」

アジア太平洋地域会長主題

田中  博之
 （東京多摩みなみ）

Action！ 
「アクション！」

東日本区理事主題

山田  敏明
（北海道部・十勝クラブ）

Innovation with courage,
action with ｈeart！ 
「勇気ある変革,愛ある行動！」

富士山部長主題

長田  俊児
（下田クラブ）

“Let’s walk together
with wonderful Y’s Men”
「共に歩もう、素晴らしきワイズ」

s s強調月間

ＣＳ
熱海クラブ会長主題
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第28回アジア太平洋地域大会にて
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例会日

7月 例会報告
会報広報委員長　大川貴久

第2回 役員会議事録

■会長挨拶　会　長　深 澤 勇 弘
■報告事項
1．８月の予定 ............................................................... 報告
2．前年度ASFポイント集計結果の件............................ 報告
3．前年度BF成績優秀者発表の件 ............................... 報告
4．第28回アジア太平洋地域大会の件 ......................... 報告
５．１１月例会　京都パレス・台中クラブ来熱の件.......... 報告
６．ドッジボール大会ルール説明会の件 8／20............. 報告
■議題　　　議長／会長　深 澤 勇 弘
1．８月例会プログラムの件 ........................................... 承認
2．新入会員 後藤雄一様・奥平直子様の件 ................ 承認
3．新入会員予定者の件............................................... 承認
4．新入会員歓迎会の件............................................... 承認
5．新クラブ設立の件..................................................... 承認
6．その他...................................................................... 承認
　※　次回会合　９月２日㈪
■閉会の辞　Ａ副会長　野　田　　進

日　時 令和元年８月２日㈮  午後7時30分より
会　場 ワイズ事務所
司　会 Ｂ副会長　泉明寺みずほ

書　記　村 上 達 也
第１回富士山部役員会・評議会が7月27日下田で開催され、当クラブ
では深澤会長・野田副会長・村上書記・小原会計・青木ユース事業
主査が出席しました。
評議会での報告及び審議事項は下記の通りです。

記
■報告事項
　1. 東日本区役員会報告
　2. 東日本区代議員会報告
　3. 富士山部前期半年報

■審議事項（承認されました）
　1. 富士山部2019-2020 予算案
　2. 富士山部2019-2020 部長・各事業主査・各クラブ活動方針案
　3. 富士山部2018-2019 決算書

■その他事項
　沼津地区での新クラブエクステンションの件
　久保田エクステンション委員長より保留する旨の発表あり

■富士山部会・下田クラブ40周年記念例会
　9月29日㈰　　於：下田東急ホテル　　

日　時 8月26日㈪ 18:00～
会　場 熱海ＹＭＣＡセンター
受　付 蛭田泰造君・大木一郎君
司　会 西島智仁君

〈18:00〉  １、点　　鐘 会　　長 深 澤 勇 弘 君
 １、開会の挨拶  清 水 　 仁 君
 １、ワイズソング  全　　　　　員
 １、ワイズの信条  岡 田 卓 史 君
 １、会長挨拶 会　　長 深 澤 勇 弘 君
 １、書記報告 書　　記 村 上 達 也 君
 １、委員会報告  各 委 員 会 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
 １、誕生日・結婚記念日  司 　 会 　 者
 １、閉会の挨拶 B 副会長 泉明寺みずほ君

〈18:30〉  １、点　　鐘 会　　長 深 澤 勇 弘 君
 １、乾　　杯 直前会長  梅 田 邦 彦 君
 １、会　　食（バーベキュー）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
 １、家族紹介 
 １、締めの挨拶 親睦委員長 山 田 修 司 君
 

会　　 長 深 澤 勇 弘
Ａ副会長 野 田 　 進 　
プロドラ委員長 松 永 正 考

10日＊安田　美千代さん 
17日＊大 木 明 子さん 
22日＊深 澤 弘 美さん 
27日＊橋 本 弘 恵さん 
　   

0 1日＊三 井 敏 正 君
12日＊室 伏 　 勲 君
22日＊小石川冨美江さん
23日＊西 島 智 仁 君
29日＊田 中 秀 宝 君

受　　付／石村孝治

同　　上／草柳義則

司　　会／蛭田泰造

信　　条／田中秀宝

開会の挨拶／矢崎至宏

食前の言葉／後藤軍治

閉会の言葉／泉明寺みずほ

7月22日㈪ 例会場KKRホテルにて18時30分開会点鐘、いよ
いよ深澤丸の出航です。本日は斎藤栄・熱海市長(熱海ワイ
ズ)、森重男・熱海YMCA理事長(熱海ワイズ)、山田敏明・
東日本区理事(十勝ワイズ)、富士山部部長・長田俊児(下田
ワイズ)公式訪問、札埜慶一・東日本区会員増強主任(熱海
ワイズ)、栗本治郎・東日本区Change!2022委員長等をお迎
えして総勢94名で開催されました。
今期の熱海クラブ深澤勇弘会長主題は「チャレンジ！」とい
うことで、ご挨拶も初例会では初めてと思われるパワーポイ
ントを使って今期の事業内容を発表し、古き良き伝統を守り
ながらも、これからの事業等を改革して行きたいと熱く語っ
ていました。
山田敏明東日本区理事におかれましては、アジア太平洋地
域大会実行委員長と言う大役を終えたばかりでお疲れのと
ころ、熱海クラブの初例会にご参加いただきまして誠に感謝
申し上げます。
熱海クラブ益々の発展、会員増強を祈念しお祝いとさせて
いただきます。



7月8日伊東・下田クラブ合同例会を皮切りに沼津・三島・御殿場クラブ合同、富士・富
士宮クラブ合同、グローリークラブの計４回７クラブの初例会を訪問して参りました。
伊東クラブ初例会は富士山部最初の例会であり、会長挨拶トップバッターは熱海クラブ
の深澤会長ですが、緊張する様子も無くいつも通りの堂 と々したご挨拶をされ会場を大
いに沸かせました。引続いて他クラブの初例会では各クラブ毎の深い交流におけるエ
ピソード等をユーモアも交えながら挨拶をされ、非常に高評価を受けて参りました。他
クラブの方からも｢出来る男の代名詞｣｢待望の名会長｣等の声を頂きながら更に親睦を
深めて参りました。
皆様のお陰を持ちまして華々しく深澤丸も無事出港を果たす事が出来ました。御同行
頂きましたメンバーの皆様有難う御座いました。引続き皆様の絶大なるご支援、ご協力
の程、宜しくお願い申し上げます。

書　記　村 上 達 也 東日本区会員増強事業主任　札 埜 慶 一

青少年事業委員　青 木 義 美
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他クラブ初例会訪問 東日本区会員増強事業主任の呟き

第28回アジア太平洋地域大会に参加して

東日本区会員増強事業主任に就任して約一か月が過ぎました。7月中は甲府21クラブ入会式(ご招待を頂きました)、富士山部全クラブの
初例会、並びに入会式に参加してきました。甲府21クラブ2名、富士山部では、熱海クラブ3名(1名は休会から復帰)、下田クラブ1名、
御殿場クラブ4名、三島クラブ1名、計9名の入会者があり例年にないスタートダッシュと喜んでいましたが、実は入会式セレモニ
ーに立ち会わさせていただいたのは「甲府２１クラブ」のみで、富士山部ではそれができず残念ではありました。それだけ過去
の東日本区会員増強事業主任が富士山部の入会式に立ち会ってきていなかったのでしょう。さらに「Change!2022」情報
の周知徹底もできていなかったことを実感し反省している所存です。
「Change!2022」ニュースはメールで送信するとともに各会長宛てには郵送もしていますが、それでも見たことが
無いと言われるとなんともはや。SNSなどでの情報発信の強化をさらに行う必要があると思いましたが、中に
は辛辣な方もいて、区や部は何もせず余計な費用を使うなという方もおられました。(́ ；ω；̀)ｳｩｩ
そして8月に入り東日本区からの報告をまとめた2019年7月1日の会員数を見て、少々気落ちしていると
ころです。
北海道部2名減、北東部5名減、関東東部2名減、東新部9名増、あずさ部4名減、湘南・沖縄部
2名減、富士山部10名減となりました。東日本区としては2019年1月の時点で、866名、その
後入会者33名、退会者49名、16名減の計850名となります。退会者が多すぎてザルで水
をすくう感覚です。ワイズ活動の多様化ができず、会員の高齢化が進んでいるのも事
実でしょう。その中で、多分東日本区の会長としては最長老であろう熱海グローリ
ークラブの勝又会長からいただいた、「会員増強するぞ!」と力強い言葉をいた
だいたのが印象的でとても頼もしく、嬉しく思いました。
昨年までの推移は
https://atami.jp/ys/2019kaiinsuii.htm 　(伊藤幾夫Y’s作成)
ワイズメンズクラブは「命令系統が無く」全て「お願い」しかで
きない組織であることの辛さを感じるこの頃です。なお全行
程にお付き合いいただいた、Change!2022栗本治郎委
員長、大川貴久書記には改めて感謝をいたします。
熱海クラブ深澤会長、並びに会員の皆様には、
会員増強目標数15名(既に3名入会)の達成を
ぜひお願いいして、結びとさせていただき
ます。

７月１９日㈮朝４時半にマイカーで仙台へ出発した。わずか片道500ｋｍ余りなので荷物もあるので車にした。季節
がら緊急作業が出た場合には熱海へ戻ってこなければならないし。定宿の東横インへチェックインし、会場の仙
台国際センターには定時の13時に本体と合流出来た。前日から乗り込んでいる栗本、大川、札埜氏はほん
とにご苦労様でした。大会テーマは「アクション、前へ進もう」で東日本大震災から８年経過し復興も見
違える速さで進んでいるが、まだまだ爪痕は各所に残っているにも関わらず忘れ去られそうな局面も
あり、皆で思い出しながら再度強く復興事業に取り組もうというのが趣旨でした。800名あまりの
登録者を一同に会する２度の晩餐会も少ないスタッフでの運営に頭の下がる思いでしたが、さ
すがに完璧な対応とは思いませんでしたがスタッフ皆さんの「スマイル」で心和む３日間で
した。20数年の私のワイズ歴ですが初めてワイズソングを英語で歌いました。又３日目
最終日にはクワッドラングル（東京グリーン、京都パレス、マニラダウンタウン、熱海
の４クラブＩＢＣ締結式）では、700名の前で深澤会長が立派な挨拶をされた
事には感心した（おっと失礼、当たり前だよね）
最後に全般の数字を列記して報告とさせて頂きます。
アジア地域の総ワイズメンの人数は約3600名、東日本区860（273
参加）、西日本区1450（269参加）台湾500、スリランカ100、フィ
リピン70、オーストラリア、香港等です（海外参加総勢168）、
熱海クラブからは深澤会長、村上、栗本、大川、札埜、青
木メン・メネ、後藤メン・メネ、三井、小松、野田氏の
12名、富士山部からは熱海含んで25名の参加でした。
追記ですが栗本元理事はこの大会の為に50万
円もの寄付をされて大会を盛り上げました。

新入会員紹介

この度、新しく熱海ワイズメンズクラブ
に入会しました後藤雄一と申します。

昭和36年5月生まれ独身です。
職業は、この春より、熱海市議会議員の1年生とし

て、市政につくしております。同じ会派の田中ＥＭＣ
委員長、泉明寺B副会長のご紹介を得まして、また、ワイ

ズクラブの「青少年健全育成に寄与する活動」に賛同し、入
会を希望いたしました。

職業は、住宅建築機器販売・太陽光・蓄電池販売です。太陽光・蓄
電池をお考えの方は、是非、私にご応談ください！趣味は、映画鑑賞・

音楽鑑賞です。また、子供時代は小学校から高校まで、ボーイスカウトに入
団していました。遠い昔になりますが、キャンプ、野外活動経験があります。

今後、何かの形でお手伝いできることがありましたら、幸いです。ぜひよろしくお願
い致します。

ラスカ熱海の奥平と申します。前任の
渡辺より受け継ぎ、この度熱海ワイズク
ラブの一員として受け入れていただきま
した。
会の趣旨を理解し、少しでもお役に立
てるよう尽力してまいります。どうぞ宜
しくお願い致します。
 

奥 平 直 子

後 藤 雄 一


